

Guayaquil, 19 de septiembre de 2022

SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO LUCHANDO JUNTOS CONTRA LA CORRUPCIÓN Y EL CONTRABANDO

El Gobierno Nacional y el sector productivo materializan el **Comité para la Lucha contra la Defraudación Aduanera y el Contrabando**, un espacio que fortalecerá la identificación y ejecución de acciones concretas frente a estos delitos que afectan a los ingresos del Estado, al comercio formal y al desarrollo del país.

El lanzamiento y primera sesión del Comité se realizó el pasado viernes 16 de septiembre en la ciudad de Guayaquil, con la presencia de las máximas autoridades de los entes que lo integran: **Ministerio de Economía y Finanzas (MEF)**, **Servicio Nacional de Aduana del Ecuador (Senae)**, **Servicio de Rentas Internas (SRI)** y **Comité Empresarial Ecuatoriano**.

Pablo Arosemena Marriott, ministro de Economía y Finanzas, destacó que esta iniciativa es parte de la política gubernamental de lucha contra los ilícitos e indicó que con un mayor control tributario aduanero se busca un eficiente recaudo de los ingresos públicos y un desarrollo justo de las actividades empresariales, **lo que motivará el cumplimiento voluntario de las obligaciones tributarias, y viabilizará la inversión social, uno de los objetivos fundamentales del Plan Económico Reactivación.**

De esta manera, el trabajo interinstitucional suma esfuerzos en beneficio de todos los ciudadanos del país, siguiendo la visión del presidente de la República, Guillermo Lasso, de construir un Ecuador justo, estable, productivo y libre de contrabando.

